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Ementa: Solicita informações ao Executivo o porque a Farmácia do Pronto Socorro deixou de atender 

no período noturno. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 634/2015 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que se oficie ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, bem 

como a Ilustríssima Senhora Lia Bissoli Malaman, Diretora do Departamento de 

Saúde, para que informe a esta Casa de Leis o motivo que levou o fechamento da 

Farmácia do Pronto Socorro no período noturno. 

A população usuária reclama a falta deste atendimento em determinados 

períodos, e já que o Pronto Socorro trabalha 24 horas seria interessante que a 

farmácia acompanhasse esse horário também, pois  há muita dificuldade em se 

adquirir remédio durante a noite, nos finais de semana ou feriados, por exemplo. 

Agradeço desde já a atenção de providências, e aguardo manifestação sobre a 

possibilidade de atendimento. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de agosto de 2015. 

 

 

 

 

RUI NOVA ONDA 

VEREADOR - PV 


